



## Más de 3 mil personas visitaron y apoyaron con compras a emprendedores de la exitosa Expo FOSIS realizada en Constitución

Todo un éxito fue el resultado de la nueva versión de la ya tradicional feria de emprendimiento, Expo FOSIS, desarrollada el pasado fin de semana en el Parque Fluvial de Constitución, agrupando a un total de 55 expositores provenientes de 7 comunas de la Región del Maule, todos y todas apoyadas por el FOSIS.

Dichas comunas corresponden a Río Claro, San Rafael, Curepto, Constitución, Empedrado, Chanco y Pelluhue, cuyos emprendedores sacaron cuentas alegres y quedaron muy conformes y satisfechos luego de vivir una maravillosa experiencia junto al

hermoso Río Maule y su desembocadura en el Océano Pacífico.

La Directora Regional del FOSIS, Andrea Soto Valdés, indicó que “tenemos un balance bastante positivo respecto de nuestra gran actividad estival, como fue la Expo FOSIS 2025 desarrollada en el Parque Fluvial de Constitución, y podemos decir que más de 15 millones de pesos han podido recaudar todos su expositores y, lo más importante, es que más de 3 mil visitantes pasaron por esta feria, así es que estamos muy contentos como equipo FOSIS Maule y queremos agradecer especialmente al SERVIU por facilitarnos

las dependencias del Parque Fluvial, para que ellos pudiesen visibilizar sus productos y mejorar sus redes ya que precisamente los protagonistas, los emprendedores y las emprendedoras, están tremendamente agradecidos y satisfechos con sus ventas”.

Los principales productos exhibidos en esta nueva Expo FOSIS fueron accesorios para mujeres, bebés, mascotas y textiles; artesanías en lana, en madera, en madera reciclada, en pintura, cerámica y vellón; bisutería, caricaturas, cervezas artesanales, vestuario, costuras, tejidos a crochet, estampados, fieltro, figuras

3D, mantas, mermeladas e infusiones de frutas, mochilas, orfebrería, papelería, plantas, porcelana, miel y derivados, sublimación, velas y timbres, entre otros.

En paralelo a esta feria presencial, sus 55 expositores estarán presentes hasta este viernes 31 de enero en la Expo FOSIS Digital, que permanece activa en la web [www.fosis.gob.cl](http://www.fosis.gob.cl) con el objetivo de que con un solo un click, cualquier persona en Chile o en el extranjero, opte también a conocer y adquirir todos los productos y servicios brindados por estos emprendedores y emprendedoras apoyadas por el FOSIS.

